



**« Nous voulons être une paroisse priante, joyeuse et rayonnante,
qui aime le monde à la manière de Dieu »**

Éditorial | p. Cassiel

Comme tous les ans, décembre nous fait descendre dans l'épaisseur des ténèbres qui prennent de plus en plus de place et de temps. C'est la nuit qui domine. Cette nuit, qui est aussi l'image spirituelle du silence de Dieu, de son absence de signe, cette nuit dans laquelle nos yeux ne voient plus rien : le sensible s'évanouit, pour laisser la place à la seule confiance. Confiance qu'il est là et qu'il agit même si nous ne le voyons pas, comme un soleil qui, même si nous ne le percevons pas, réchauffe invisiblement un hémisphère estival, alors que nous ne voyons que l'hiver qui bat son plein, et refroidit nos pieds et nos mains sur les bancs de nos églises.

Et au cœur de cette nuit, au cœur de notre confiance, un cri, un appel, lancé en Avent : voici l'Époux qui vient. Voici l'Astre du levant qui



s'annonce. Et cette promesse de la venue de Dieu est déjà lumière intérieure pour nous, dans la nuit de ce monde et de nos sens. Cette promesse est une lumière amoureuse qui relance les tisons et la flamme de nos cœurs, pour nous tenir prêts, dans l'amour, dans la nuit.

C'est cette promesse, qui s'accomplit finalement à chaque fois que nous permettons à Dieu de venir nous visiter, à tout moment, en tout lieu, et notamment dans notre prière, dans nos fraternités, dans nos actes de charité ; c'est cette promesse à l'œuvre en nous qui, embrasant nos cœurs d'amour pour celui qui vient bientôt, nous façonnera vraiment en une communauté priante, joyeuse et rayonnante, qui aime le monde à la manière de Dieu, et qui lui apporte la Lumière dans sa nuit !

Bel Avent à chacun !

P.Cassiel – curé
perecassiel@gmail.com

P. Coentin
corentinmeignie@gmail.com

P. Dera
harilantwo@gmail.com



À l'église Notre Dame BJ, laudes à 8h30,
messe à 9h.

À l'église st J Baptiste BJ dès 15h,
accueil, divers ateliers, concert à 17h45,
messe à 18h30.

À l'église de Domarin de 18h à 19h30
avec lumignons, chants, prières.

À l'église d'Éclose messe à 19h

L'église aux Éparres sera ouverte toute
la journée jusqu'à 22H (fond sonore
chants à Marie). Illumination
extérieure avec lumignons, chapelet et
médailles mis à disposition.

L'église de Maubec sera ouverte de
17h30 à 19h. Le chemin lumineux sera
mis en place. Il y aura un départ vers
17h30/18h, devant la salle des fêtes
pour se rendre à l'église en le suivant.

L'église de Salagnon sera ouverte
et la crèche installée. Les enfants
sont invités à l'église devant la
crèche à partir de 17h30 et jusqu'à
19h. Ensuite, un concert de chants
corses est prévu à 20h. Nous
comptons sur les petits lutins du
village pour illuminer la crèche de
mille feux !

Dimanches de l'Avent

à l'église St.-Jean-Baptiste B-J

16h Adoration

17h Vêpres

17h20 Chocolat chaud

Venez nombreux vivre ces temps de ressourcement
et de partage..

(page 5)



Répétition de la chorale
à 20h à la Maison Paroissiale



15h-17h à l'église Notre Dame BJ
20h-21h30 à l'église Notre Dame BJ
*Animée par « Prier et chanter dans
l'esprit de Taizé » (p. 10)*



20h-21h45 à l'église St Jean Baptiste BJ





Noël – messes de la nuit
 18h – St. Chef
 18h30 – St. J. Baptiste BJ
 18h30 – Badinières
 19h – Ruy
 21h30 – Maubec
 23h - St. J. Baptiste BJ



Noël – messes du jour
 10h30 – St. Baptiste BJ



Réveillon St SYLVESTRE

Maison Paroissiale BJ
Voir page 11



**RDV dimanche
 7 janvier
 à 12h à la
 Maison Paroissiale
 Repas partagé
 suivi de jeux**



Après les travaux, l'église de Demptézieu a ouvert ses portes le 2 décembre en présence de M. le maire de St Savin et l'ensemble du Conseil Municipal. Père Cassiel a célébré une messe en cet honneur.

Les premiers froids sont bien arrivés, la première raclette est déjà loin derrière nous. Les regards se tournent franchement vers Noël qui approche. La joie de célébrer la venue de Jésus, petit enfant, se prépare avec le temps de l'Avent... Afin que ce temps d'attente devienne pour chacun une occasion privilégiée de rencontrer le Christ, différents événements vous sont proposés :

Les dimanches de l'Avent : 3 décembre, 10 décembre et 17 décembre.

Une formule 3-en-1 vous attend à l'église St Jean-Baptiste :

16h – 17h : Adoration du Saint Sacrement

17h – 17h20 : Vêpres

17h20 – 18h : temps fraternel autour d'un chocolat chaud

La fête de l'Immaculée Conception à Saint-Jean-Baptiste, le vendredi 8 décembre

Rassemblons-nous pour la fête de Marie !

15h : Accueil dans l'église St-Jean-Baptiste (chemin de lumière, visite de la crèche, collation, vente de livres, etc.)

17h45 : Concert de hautbois par le Conservatoire de Bourgoin-Jallieu

18h30 : Messe Solennelle avec entrée en procession derrière la statue de la Vierge Marie

19h30 - 22h : Saynète par l'aumônerie puis adoration du Saint-Sacrement

La possibilité de recevoir le sacrement de la réconciliation :

Mercredi 20 décembre à l'église Notre-Dame : de 15h à 17h ou de 20h00 à 21h15 (ce second créneau étant animé par le groupe de prière dans l'esprit de Taizé)

Vendredi 22 décembre à l'église St Jean-Baptiste : Confessions de 20h00 à 21h45

Autant d'opportunités d'arriver avec un cœur renouvelé à la fête de Noël.





Deniers de l'Église 2023



La fin d'année est une période essentielle pour la collecte du Denier de notre diocèse. En effet, à ce jour, **il nous reste 1 415 000 € à récolter pour atteindre notre objectif annuel**, nous permettant de faire vivre les prêtres mobilisés dans nos paroisses et les laïcs salariés engagés dans nos services diocésains.

Votre participation à la vie de l'Église, que vous soyez pratiquants réguliers ou occasionnels, est indispensable.

Merci pour votre générosité ...votre soutien.

Pour l'Économat Paroissial
Marie-Françoise CHANTELOUP
Père Cassiel Cerclé



Suite aux récents événements entre Israël et le Hamas, le pèlerinage paroissial en Terre Sainte a été reporté aux vacances de février 2025. En union de prière pour les victimes de ces conflits.

Père Cassiel Cerclé

À propos des servants de messe sur la paroisse !

Jusqu'à présent, seuls les garçons servent la messe à Saint-Jean-Baptiste. Ce service est un lieu de formation pour la croissance de ces jeunes, parfois vocationnel, et c'est aussi un lieu où ils peuvent avoir une activité à faire pendant la messe, ce qui aide parfois à vivre ce moment lorsque l'on est enfant. Il me semble important de préserver cet espace de croissance et de service.

Aujourd'hui, certaines jeunes filles désirent elles aussi avoir une place au service de nos liturgies dominicales. J'ai engagé il y a quelques mois une réflexion sur ce sujet. Ce que je propose à Saint Jean-Baptiste pour l'année 2024 (à partir de mi-janvier), c'est de pouvoir investir les filles dans le service de la liturgie.

Pour éviter tout conflit avec les garçons qui sont déjà nombreux pour un nombre d'activités limitées, nous proposerons aux filles certains rôles réservés. Nous leur proposerons, comme cela se fait dans d'autres paroisses, à une présence à l'accueil, à certaines lectures, à la procession des offrandes, la quête, le geste de paix vers l'assemblée etc.

Cette distinction de rôle dans un but pédagogique ne pourrait en aucun cas induire une forme de distinction de dignité. Garçons et filles participeraient à la procession d'entrée et de sortie avec les prêtres. De plus, la place des filles serait dans le chœur comme les garçons, et elles seraient vêtues du même vêtement baptismal qu'est l'aube. Pour les plus grandes filles (autour du lycée) qui aident à l'encadrement des plus jeunes, pour qui le port de l'aube n'est pas forcément valorisant, on proposera celui d'une cape blanche.

Dans les autres églises de la paroisse, où le petit nombre d'enfants présent ne justifie pas la distinction des rôles, garçons et filles pourront se partager les mêmes fonctions essentielles au service de la liturgie.

Nous prévoyons aussi une progression pour les servants et servantes, symbolisée par des cordons de croix de couleurs différentes, pour aider à la croissance pédagogique et à la responsabilisation de chacun.

Pour les filles et les garçons, des sessions de formation seront organisées. Ils seront accompagnés par des parents, par moi-même et Sr Marie-Simon-Pierre des maternités catholiques.

La prochaine rencontre, pour les filles et les garçons, aura lieu le dimanche 7 janvier à la cure Saint-Jean-Baptiste, de 12h30 (pensez à prévoir un pique-nique pour votre enfant) à 16h30 (nous offrons le goûter). Pour inscrire votre enfant, replissez le formulaire grâce au QR code !

Le but de ces changements importants est de pouvoir aider chaque enfant, filles et garçons, à suivre et à participer à l'eucharistie avec cœur et désir, pour qu'à la proximité du Christ qui laisse venir à lui les enfants, ils puissent prendre goût au rassemblement dominical, vivre une expérience de l'amour du Christ, et s'attacher à le suivre de tout leur cœur. N'hésitez pas à revenir vers moi si vous avez des questions sur ce sujet ! Soyez bénis

P. Cassiel



*Le 26 novembre 3 lycéennes et 1 adulte ont fait leur entrée en Église.
Voici leurs témoignages*

Je m'appelle **Pauline**, je suis lycéenne et j'ai 17 ans. D'aussi loin que je me souviens, j'ai toujours été émerveillée et attirée par le monde de la religion chrétienne ; une Bible récupérée dans un tas de livres donnés, le crucifix dans le tiroir chez ma grand-mère, les icônes dans la maison de famille, les chapelles de notre village en Corse, les peintures de la Vierge... tout cela me fascinait déjà enfant. Il y a trois ans, c'est dans cette église que j'ai fait mes premières prières et allumé mes premiers cierges, mais c'est au printemps 2021 que je suis un jour rentrée, et que j'ai rencontré Jésus Christ d'une manière profonde, immense, et personnelle. C'est ce jour que j'ai su qu'Il serait mon meilleur ami, mon Sauveur et mon appui, et je n'ai plus jamais douté de la direction que prendrait ma vie spirituelle. S'en est suivie mon arrivée aux Scouts et Guides de France, où j'ai participé à un camp en novembre 2021, dont je suis rentrée avec la ferme intention de commencer ma vie de prière. De messe en messe, de lecture en lecture, de médiations en louanges, j'ai construit le début d'une grande intimité avec mon Créateur, sous ses formes de Père, de Fils et d'Esprit Saint. Enfin je me suis sentie prête, en septembre, à venir parler de mon projet de baptême à l'aumônerie, guidée par Michèle, qui m'accompagne aujourd'hui et qui m'a tant de fois emmenée et ramenée de la messe. Dieu m'a montré ma valeur, c'est Lui qui m'a aimée le premier. Alors aujourd'hui, je demande le baptême, et j'espère continuer de cheminer avec la main de Jésus Christ sur mon épaule.



*Je m'appelle **Maë**, j'ai 16 ans. Je souhaite me faire baptiser afin de signer mon entrée dans la communauté chrétienne et le début du développement de ma foi. Je viens rencontrer le Christ et vivre selon l'Esprit de Dieu. Je souhaite être lavée de mes péchés et renaître dans l'Esprit Saint.*



Je m'appelle **Elyna**, j'ai 15 ans. Le Seigneur dit : "je verserai sur vous une eau pure et vous serez purifiés. De toutes vos souillures, de toutes vos idoles, je vous purifierai". Je souhaite demander le baptême dans le but de me rapprocher de Dieu afin qu'il soit toujours à mes côtés dans les bons moments comme les mauvais, comme il le fait déjà si bien. Dieu nous donne par le baptême le Saint Esprit qui apportera de l'amour dans nos cœurs. Il nous rend enfant de Dieu afin de pouvoir rentrer dans sa grande famille de paix et d'amour. Dieu sait tout ce qui est bon ou mauvais pour nous et nous guidera vers la vie éternelle. Je crois que le

baptême est le premier pas vers cette vie de foi, d'amour et surtout de vie éternelle.

*Je m'appelle **Christelle** j'ai 32 ans, je suis mariée et j'ai deux enfants. J'ai toujours cru en Dieu mais durant ces derniers mois, lors de situations compliquées je ressentais un besoin spirituel qui était vraiment fort, un besoin de mieux connaître Dieu. Et c'est lors du baptême de mon deuxième enfant que je me suis mise en route pour préparer le mien. Le chemin que je prends aujourd'hui me procure beaucoup de joie.*



** C'est un rituel d'accueil et d'entrée du catéchumène dans l'Église. À partir de là, le catéchumène fait officiellement partie de l'Église.*

Pendant le temps du catéchuménat, le candidat au baptême est accompagné par un chrétien qui le soutient par une catéchèse, une explication des questions de doctrine, un partage de temps de prière et de célébrations. Un autre soutien est apporté par un groupe qui réunit les catéchumènes et leurs accompagnateurs, où l'on échange librement sur la Parole de Dieu.

Quelle belle mission que celle du catéchiste !

Notre objectif commun, partager et transmettre notre Foi en accompagnant les enfants dans leur cheminement spirituel. Une belle aventure à vivre comme en témoignent Bertrand et Hélène de notre paroisse. Merci à eux !

Témoignage de Bertrand

Je m'appelle Bertrand et j'accompagne Cécile pour encadrer le catéchisme de St Chef.



Je viens d'une famille bretonne catholique. Mes parents ont toujours été très impliqués dans l'église (animations de messe, préparation de l'église, catéchisme, ACE avec Perlin et Fripounet).

Très naturellement j'ai suivi leur voie à travers un groupe de jeunes réunis par notre prêtre local (séjours en abbaye, préparation de messe, remplacement de l'équipe liturgique de la Toussuire une fois par an sur une semaine, JMJ, séjour à Taizé...).

J'ai aussi accompagné pendant 2 ans deux jeunes adultes qui ont demandé le baptême. La foi est quelque chose d'important pour moi, elle guide mes décisions tous les jours et me permet de garder un contact fort avec mon père décédé il y a 7 ans.

C'est sincèrement une belle aventure de suivre nos 10 enfants dans leur découverte de Dieu. Ils sont tellement impliqués qu'il faut parfois canaliser leur sur-énergie. Si je peux ne serait-ce qu'un peu leur communiquer la joie d'être chrétien c'est extraordinaire. Et j'espère que la foi sera comme pour moi une ressource pour eux.

Témoignage d'Hélène

J'ai la chance d'être née dans une famille catholique. À part un « creux de vague » à l'adolescence, j'ai toujours pu m'appuyer sur Dieu qui m'a aidée à passer les petites et grosses turbulences et épreuves de la vie. Je suis mère et grand-mère. J'ai tenté d'élever mes enfants avec cette pensée que Dieu nous aime éperdument, qu'Il ne nous abandonnera jamais et qu'Il nous veut heureux avec Lui pour l'éternité.



Il me semblait évident de répondre autour de moi de cette espérance qui m'habite et notamment auprès des enfants. Je fais le catéchisme depuis plus de 20 ans dans les paroisses, dans les écoles. C'est pour moi un rayon de soleil dans ma semaine ! Ce n'est pas toujours facile. Les enfants sont parfois excités, « bougeons »... Mais souvent aussi ils posent des questions intelligentes, pleines d'intérêt. Joie de les voir s'ouvrir à l'amour de Dieu !

Joie de voir leurs regards suspendus à la vie de Jésus qu'on leur raconte !

Joie de leur bonheur et de celui de leurs parents lors de leur première communion !

Joie de croiser à la messe d'anciens catéchisés devenus ados ou adultes !

La Coordination du catéchisme

N'hésitez pas à nous contacter à catechismestfa@gmail.com et à nous rejoindre

Réveillon de la Saint-Sylvestre



Ouvert à tous
mais tout particulièrement aux personnes seules
le dimanche 31 décembre
de 20 h à minuit trente
à la Maison Paroissiale - Bourgoin-Jallieu

Rencontre, chants, surprises...
Si vous le souhaitez, vous pourrez proposer une danse ou une
chanson, un jeu, un poème, une musique à partager
ou apporter votre instrument de musique...

Buffet froid

Nous comptons sur vous pour l'approvisionnement

Merci de vous inscrire avant le **28 décembre** : 06 51 39 05 05

Pour participer à l'organisation (décoration de la salle, installation des tables,
proposition d'animation...) tél : 06 51 39 05 05



PRIER ET CHANTER dans l'esprit de TAIZE

avec sacrement de réconciliation individuel



Invités à nous tourner avec confiance vers la lumière de Noël,
préparons nos cœurs par un temps d'intériorité et de prière fraternelle.
Attention, exceptionnellement changement de lieu !
La veillée aura lieu **mercredi 20 décembre à l'église Notre Dame BJ**,
de 20h à 21h30.

Nous commencerons par un temps de prière communautaire avec :
Chants – Psaume - Écoute de la Parole - Méditation - Silence...

Puis, pendant que nos chants continueront de porter la prière,
ceux qui le souhaitent, pourront recevoir le sacrement de réconciliation.

Veillées de 2024 :

à l'église de Ruy, à 20h : mercredi 17 janvier, 21 février, 17 Avril, 15 mai, 19 juin

à l'église Notre Dame , avec sacrement de réconciliation : Vendredi 22 mars

Contact 06 66 29 68 92

Famille Géorgienne accueillie par le Comité de Solidarité St François

Des nouvelles de cette famille : après plusieurs rencontres avec la juriste de l'ADATE, les demandes pour l'obtention des cartes de séjour ont enfin pu être déposées en sous-préfecture le 4 octobre 2023 : ils ont maintenant chacun un récépissé valable 6 mois, puis renouvelable par 3 mois. Toutefois, la sous-préfecture précise qu'il n'y aura probablement pas de décisions prises avant 6 mois.



Quelles seront les décisions ?

- Les 2 fils étant arrivés en France depuis 5 ans, et avant l'âge de 13 ans, seront régularisés « de plein droit » et auront leur titre de séjour. Ils poursuivent actuellement leurs études : Mikheil à l'université, Tevdore en première au lycée, et passionné de sport, il joue à Pont de Chéry. Avec leurs récépissés ils ont le droit de travailler... mais les employeurs sont réticents tant qu'ils n'ont pas reçu leurs cartes de séjour.
- Pour les Parents, ce sera selon l'appréciation du préfet. Au vu du dossier et de leur intégration, nous pouvons être confiants, car Ketii a actuellement un travail.

Avec un espoir favorable de titres de séjour, nous allons continuer à les aider partiellement. Mais à partir du moment où la situation sera régularisée, la famille devra être financièrement autonome.

C'est donc un dernier effort qui est demandé pour les soutenir jusqu'à ce moment-là.

Les dons peuvent être faits par chèque à l'ordre « Association Solidarité St Martin » en notant au dos du chèque « pour le Comité St François ». Ils sont à déposer à la Maison Paroissiale, dans une enveloppe au nom du Comité St François. Les dons donneront lieu à un reçu fiscal de l'association Solidarité St Martin.

Le comité St François remercie chaleureusement les Paroissiens qui contribuent par leurs dons à leur venir en aide.

*Les Référents du Comité,
André - Christiane - Marie - Denis*

Il y a quelques années, un groupe d'accueil de chrétiens séparés, divorcés ou en nouvelle union se réunissait sur la paroisse. Nous avons décidé de le relancer.

Sa raison d'être est d'accueillir et de remettre en route ces personnes en souffrance que sont généralement les chrétiens divorcés et de les réconcilier, si besoin est, avec leur Église. Ce groupe permet de s'exprimer, d'échanger, de partager son expérience avec d'autres personnes dans la même situation, et parfois de ne pas rester seuls... et bien sûr de prier ensemble.

Quand ils sont assez forts, ils quittent le groupe et celui-ci en accueille d'autres. Les personnes qui souhaitent rejoindre le groupe sont invitées à prendre contact avec Anne Bruley au 06 62 60 16 46 ou Bernard Bruley au 06 62 60 17 49.

Si vous connaissez des personnes dans cette situation, n'hésitez pas à leur en parler.

La première rencontre aura lieu à la Maison Paroissiale de Bourgoin-Jallieu
Le jeudi 25 janvier 2024 à 20h.

Ordinations Diaconales Daï et Baudoin

Le dimanche 26 novembre, à Voiron, nous étions nombreux pour entourer Daï Pham (qui est resté plusieurs années dans notre paroisse) et Baudoin Vallette d'Osia, qui étaient ordonnés Diacres en vue du sacerdoce par notre évêque, Jean-Marc Eychenne.

Nous avons vécu une belle célébration, avec de nombreux Prêtres et Diacres, dans la foi, la joie, l'espérance, la beauté des chants, pour prier avec eux ; l'église St Bruno était comble, puis au collège St Joseph, nous avons eu un bon moment de rencontre, de partage, dans l'amitié et l'échange.



Nous ne sommes pas toujours à l'aise pour dialoguer avec des personnes de culture musulmane. Avec quelle attitude les rencontrer ? Faut-il aborder des questions de foi ? Faut-il chercher à convaincre ?

Le parcours Samarie, porté par la Communauté de l'Emmanuel, veut donner des repères pour que la rencontre soit possible, sincère, vraie et féconde pour chacun.

Ce parcours humblement vécu devrait permettre de nous ouvrir le cœur et l'intelligence pour entrer dans la rencontre : être à l'écoute, partager en restant soi-même, parfois témoigner. Mais aussi recevoir de l'autre, dans un dialogue riche et humain, souvent profond, entre croyants.

Dans ce contexte, une fraternité de 10 personnes a suivi ce parcours l'an passé et une nouvelle commence cette année avec, entre autres, plusieurs paroissiens de St Jean-Baptiste.

Dans le cadre de ce parcours, nous avons rencontré l'Imam et plusieurs responsables de la Mosquée de Villefontaine. Cela a été une riche expérience d'échange dans le respect de chacun. A la suite de cette rencontre, ils nous ont demandé de les inviter à notre tour dans notre Église. Un projet d'accueil est en cours d'élaboration avec l'Équipe Paroissiale



Rencontre à la mosquée de Villefontaine

Pour plus d'infos; allez sur le site du parcours:
<https://emmanuel.info/parcours-samarie/>

Contact: Ph et Ch Robin-Jouan - 06 80 87 49 04 - contact@samarie.fr

4 soirées de formation ouvertes à tous pour s'informer et se former sur toutes les questions bioéthiques d'actualité.



Informations & inscriptions sur
www.universitedelavie.fr

Les lundis 20h30 :

15 janvier 2024 :

La vie, à son commencement

22 janvier 2024 :

La vie, dans son déploiement

29 janvier 2024 :

La vie, à son achèvement

5 Février 2024 :

Parier sur l'avenir **EN DIRECT**

Cette année elle se déroulera en centre-ville dans l'ancienne clinique des **Petites Sœurs des Maternités catholiques** : au 98, rue de la Libération – Bourgoin Jallieu
Un problème, une question ? Contactez-nous via : udv.bourgoin@gmail.com ou au 06.07.53.43.40

Inscrivez-vous vite (au plus tôt, que l'on commande vos carnets de participants) !

* * * * *

Prière des mères

- 1** Pour qui ?
Les mères et les grand-mères
- 2** Pour quoi faire ?
Prier pour nos enfants et petits-enfants
- 3** Où ?
À l'église de Ruy
- 4** Quand ?
Rencontre hebdomadaire le mercredi à 18h00 (1h environ)

3 Lettres

ANE
VIE

4 Lettres

JOIE
NUIT
PAIX

5 Lettres

AMOUR
ANGES
APPEL
AVENT
BOEUF
CIEUX
COEUR
GRACE

SALUT
TERRE
VERBE

6 Lettres

CHAMPS
CRECHE
ENFANT
ESPRIT
ETOILE
GLOIRE
PRINCE
TEMOIN
TROUPE
VERITE

7 Lettres

BERGERS
CRAINTE

JUSTICE
LUMIERE
MOISSON
MOUTONS
NATIONS
ORIGINE
PARTAGE
PASSAGE
POUVOIR
ROYAUME
SAUVEUR

8 Lettres

ALLIANCE
ENFANTER
EVANGILE
FIDELITE
HUMANITE

NOUVELLE
SEIGNEUR
TENEBRES
VICTOIRE

9 Lettres

EPIPHANIE
MANGEOIRE
NAISSANCE
PLENITUDE

10 Lettres

ALLEGRESSE

11 Lettres

BENEDICTION

12 Lettres

COMMENCEMENT

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14





www.theobule.org

 Domarin  19h30

**GROUPE DE PRIÈRE
REINE DE LA PAIX**

*« soyez toujours dans
la joie du Seigneur » (St Paul)*

Les mardis :

- 19 décembre

**à l'église de
Domarin**

 Communauté Catholique
Reine de la Paix



**Chapelle Notre Dame de la Salette
de Meyrié**

Prière hebdomadaire du Rosaire
tous les dimanches de 15h30 à 16h.
(Sauf mauvais temps).
Chapelet depuis N.D. Lourdes
avec R C F Lyon.




**Prier et chanter dans
l'esprit de Taizé**

Mercredi 20 décembre
Soirée confession
20h-21h15 à l'église Notre Dame BJ
Contact 06 66 29 68 92

Les soirées de l'Emmanuel

Louange, témoignage, adoration



4 décembre
15 janvier
11 février : prière pour les malades
11 mars
8 avril
13 mai
10 juin

Eglise St Jean-Baptiste de Bourgoin-Jallieu à 20h30

Date	Heure	Lieu	
Vendredi 8 déc.	9h00	Notre-Dame B-J	<i>Messe de l'Immaculée Conception</i> <i>Messe de l'Immaculée Conception</i> <i>Messe Ste Patronne</i>
	18h30	St J. Baptiste B-J	
	19h00	Éclose	
			<i>2e dimanche de l'Avent</i>
Samedi 9 déc.	18h30	Notre-Dame B-J	
Dimanche 10 déc.	10h30	St J. Baptiste B-J	
	10h30	St Marcel B.Accueil	
	10h30	Nivolas-Vermelle	
			<i>3e dimanche de l'Avent</i>
Samedi 16 déc.	18h30	Notre-Dame B-J	<i>Lumière de Bethléem</i>
Dimanche 17 déc.	10h30	St J. Baptiste B-J	
	10h30	Maubec	
	10h30	St Savin	
			<i>4e dimanche de l'Avent</i>
Samedi 23 déc.	18h30	Notre-Dame B-J	
Dimanche 24 déc.	10h30	St J. Baptiste B-J	<i>Veillée</i> 
	18h00	St Chef	
	18h30	Badinières	
	18h30	St J. Baptiste B-J	
	19h00	Ruy	
	21h30	Maubec	
23h00	St J. Baptiste B-J		
Lundi 25 déc.	10h30	St Jean-Baptiste B-J	
Samedi 30 déc.	18h30	Notre-Dame B-J	
Dimanche 31 déc.	10h30	St J. Baptiste B-J	

Les messes à la Maternité Catholique ont lieu les dimanches à 7h

Date	Heure	Lieu	
Lundi 1 janvier	18h30	St J. Baptiste B-J	<i>Solennité de Sainte Marie Mère de Dieu</i>
Samedi 6 janvier	18h30	Notre-Dame B-J	<i>Quêtes impérees pour l'Église en Afrique</i>
Dimanche 7 janvier	10h30 10h30 10h30	St J. Baptiste B-J St Marcel Bel Accueil Nivolos-Vermelle	<i>Épiphanie</i> 



Messes en semaine :

Mardi, Mercredi : à 18h30 à l'oratoire de la cure St J. Baptiste B-J.
1 rue Félix Faure

Pas de messes mardi 2 et mercredi 3 janvier.

Jedi : 18h30 à ND BJ.

Vendredi : 9h à l'église ND BJ, suivie de la Pause-Café à la MP.

Samedi : 9h00 à l'oratoire de la cure St JB BJ, 1 rue Félix Faure.

Laudes :

Mardi, mercredi, jeudi, samedi : à 8h30 à l'oratoire de la cure St JB BJ, 1 rue Félix Faure.

Vendredi à 8h30 à l'église ND BJ

Sauf pendant les vacances scolaires

Confession ou rencontre avec un prêtre :

Vendredi de 7h30 à 8h15 à l'église Notre Dame BJ. (Sauf pendant les vacances scolaires)

Samedi de 9h45 à 10h45 à l'église St J.B. B-J ou sur RDV avec un des prêtres.

Adoration

Vendredi de 7h30 à 8h30 à l'église Notre Dame BJ

(Sauf pendant les vacances scolaires)

Samedi de 9h45 à 10h45 à l'église St J.B. B-J



fraternités
locales

Vous voulez rencontrer
d'autres Chrétiens dans votre
quartier ou votre village ...

Créez ou venez rejoindre une fraternité locale !
ou faites-vous connaître si vous en avez lancé une.

contact : fraterniteslocales@stfa38.fr

Mariages : Merci de contacter la Maison Paroissiale aux heures de permanences téléphoniques. (secretariat@stfa38.fr)

Baptêmes des enfants : Merci de contacter la Maison Paroissiale le lundi, le mercredi et le vendredi de 10h à 12h. (bapteme.stfa@orange.fr)

Baptêmes des adultes : Merci de contacter Marie et Thierry RASTELLO : rastello@laposte.net

1^{ère} communion et confirmation des adultes : Merci de contacter père Corentin : corentinmeignie@gmail.com

Obtenir son certificat de baptême :

stfa38.fr → NOUS CONTACTER → Demander un acte de baptême

Renseignement sur les intentions de messe :

stfa38.fr → CÉLÉBRONS ET PRIONS → Les messes → Intentions de messes

Pour les concerts :

stfa38.fr → NOUS CONTACTER → Organiser un concert ou par mail secretariat@stfa38.fr

À VOTRE SERVICE !

Le prochain bulletin paraîtra : **le 04 janvier 2024**.
Ce bulletin est à votre disposition pour y faire paraître vos informations paroissiales : annoncer un temps fort, raconter un événement particulier, ou pour faire part d'une information. Selon les impératifs de pagination, nous nous réservons la possibilité de modifier le texte et la présentation des articles reçus. Merci d'envoyer vos articles en pièces jointes (et non dans le mail), en format Word sans la mise en page. Pour parution dans le prochain numéro, merci de faire parvenir votre annonce **avant le Mercredi 27 décembre** à l'adresse :

bulletin-paroisse.stfa@orange.fr

Si vous souhaitez recevoir le bulletin par mail envoyez votre demande à l'adresse ci-dessus.

Mentions légales :

- Éditeur : Paroisse Saint François d'Assise, 87 rue de la Libération 38300 Bourgoin-Jallieu
- Représentant légal : Père Cassiel CERCLÉ
- Directeur de rédaction : Père Cassiel CERCLÉ
- Imprimeur : Paroisse Saint François d'Assise, 87 rue de la Libération – 38300 Bourgoin-Jallieu
- Parution le 06/12/23
- Dépôt légal 12/23



ND BJ = église Notre Dame à B-J., St JB BJ = église St J-Baptiste à B-J.,
MP = Maison Paroissiale à B-J .

Lundi 11/12 : 20h, MP, Répétition de la chorale avec Séverine.

Mercredi 13/12 : 18h, église de Domarin, Groupe de prière des mères. *(Chaque mercredi du mois)*

Lundi 18/12 : 16h30, MP, Groupe de partage d'Évangile.

Mardi 19/12 : 19h30, église de Domarin, Groupe de prière Reine de la Paix.

Mercredi 20/12 : 15h-17h et 20h-21h30, église ND BJ, Temps de réconciliation.

Vendredi 22/12 : 20h-21h45, église ST JB BJ, Temps de réconciliation.

Dimanche 07/01 : 12h, MP, Dimanche Gourmand.

Permanences MP	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi
10h - 12h	☺	☺	☺	☺	☺	☺
14h00 - 17h00	☺				☺	

Sauf pendant les vacances scolaires :

seulement de 10h à 12h du lundi au vendredi

La Maison Paroissiale est fermée les dimanches et les jours fériés

À Bethléem, le mur de séparation construit par Israël passe par le jardin des Sœurs de l'Emmanuel qui se trouvent ainsi illégalement dépossédées de ce qui appartenait à leur congrégation. Elles ont fait écrire l'icône "**Notre-Dame qui fait tomber les murs**" à même le béton, et nous offrent cette prière :

Prière à Notre Dame qui fait tomber les murs.

Très sainte Mère de Dieu,
Nous t'invoquons comme Mère de l'Église,
Mère de tous les chrétiens souffrants.

Nous te supplions, par ton ardente intercession,
de faire tomber ce mur, les murs de nos cœurs,
et tous les murs qui génèrent haine, violence, peur
et indifférence,
entre les hommes et entre les peuples.

Toi qui par ton Fiat as écrasé l'antique serpent,
rassemble nous et unis-nous
sous ton manteau virginal,
protège-nous de tout mal, et ouvre à jamais
dans nos vies
la porte de l'Espérance.

Fais naître en nous et en ce monde,
la civilisation de l'Amour
jaillie de la Croix et de la Résurrection de ton divin Fils,
Jésus-Christ, notre Sauveur, qui vit et règne dans les siècles des siècles.

Notre Dame qui fait tomber les murs, prie pour nous, Amen.

